

Not im Ausland

Caritas-Dienste im Überblick



Entwicklungszusammenarbeit

Als diözesane Caritas sind wir eingebunden in das internationale Netz. Unsere guten Kontakte zu den lokalen Partnern und die damit verbundenen Kenntnisse über die örtlichen Notwendigkeiten fördern die Effizienz unserer Hilfsprogramme in den armen Ländern dieser Welt. Unser Ziel ist es, langfristige Arbeitsplätze zu schaffen, die Gesundheit der Menschen zu verbessern, Bildung zu fördern, die Rolle der Frauen, alten

Menschen und Kinder zu stärken, kulturelle Werte und Traditionen zu schützen. Respekt, Transparenz und Vertrauen sind wichtige Pfeiler in dieser Zusammenarbeit.

Kontakt:

39100 Bozen, Sparkassenstraße 1, Tel. 0471 304 351, Fax 0471 304 395, international@caritas.bz.it



Katastrophenhilfe

Im Notfall ist schnelle Hilfe nötig, um Überleben zu sichern. Naturkatastrophen wie Dürre, Erdbeben und Überschwemmungen; Kriege und bewaffnete Auseinandersetzungen fordern weltweit jährlich zehntausende Todesopfer. Die überlebenden Menschen brauchen Hilfe – schnell und effizient. Es gilt, ihnen schnell sauberes Trinkwasser, Lebensmittel, Kleider, Notquartiere und medizinische Versorgung bereit zu

stellen. Eingebunden in das internationale Netzwerk kann die Südtiroler Caritas in Katastrophenfällen umgehend Hilfe leisten. In Absprache mit den Caritas-Organisationen der betroffenen Gebiete und den Katastrophenhelfer vor Ort planen wir unsere Hilfseinsätze.

Kontakt:

39100 Bozen, Sparkassenstraße 1, Tel. 0471 304 351, Fax 0471 304 395, international@caritas.bz.it